

校長だより『拓く』

令和6年度（2024年度）8月30日 発行 No. 5

夏休みが終わり、いよいよ二期が始まりました。台風10号が迷走し、子どもたちの安全な登下校のための対応の判断が難しい状況です。現時点では通常通り9月をスタートする予定ですが、変更等がありましたら連絡いたします。

さて、夏休み中は、子どもたちが大きな事故や事件に遭うことなく、元気に過ごすことができたことがとても嬉しいです。これもひとえに保護者の皆様のきめ細かなご指導のおかげだと感謝しております。今日の、元気に登校する姿を見て、たった1ヶ月あまりの休みでしたが、少し会っていない間にずいぶんたくましくなったように感じられました。子どもたちの成長ってすごいなあ実感しています。

また、初日より、PTAの挨拶運動で、多くの保護者の皆様に児童玄関前で挨拶をしていただきました。朝から暑い中、ありがとうございました。また、子どもたちも、爽やかなあいさつで登校していました。

二期に入っても残暑が続くと思われま。学校では、熱中症予防策を含めて健康や安全・安心を第一に、一人ひとりの子どもたちの成長のために、一日一日を大切にして、保護者の皆様、地域の皆様と協力連携して、指導に努めて参りたいと思います。何卒宜しく願いいたします。



始業式で子どもたちにお話したこと

始業式で二期に頑張してほしいこと2つをお話しました。

1つめは、「**残り姿を美しく**」です。色々な物や場所を使った後の様子を意識してほしいということです。誰も見ていないところでも、きちんとできる子になってほしいです。心が美しくなる経験をたくさん重ねることで、素敵な人になっていくと伝えました。

2つめは、「**出す力**」と「**合わせる力**」です。運動会のお話を例に、人にはそれぞれ秘めたすばらしい力があり、色々な場面で出し切ってほしいこと、それから、人を思いやり、仲間と力を合わせて、協力して取り組んでほしいと伝えました。この2つの力は、自分や人を動かす大きな力であり、人を大きく成長させていきます。

職員一同、二期も子どもたちの健やかな成長のため、尽力してまいります。足りないところや、至らぬところもあるかと思いますが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。